



あけまして おめでとうございます

校長 宮崎美代子

あたら とし へいせい ねん
 新しい年、平成31年が始まりました。この 1 年が、子どもたち、
 ちい き ほごしゃ よろこ じゅうじつ
 地域のみなさま、保護者のみなさまにとって喜びあふれる充実した
 年になりますよう心よりお祈り申し上げますとともに、昨年同様、
 ほんこうきょういっかつどう りかい しえん ねが
 本校教育活動へのご理解とご支援をよろしくお願ひ申し上げます。



そうりつ しゅうねん さまざま ぎょうじ すす げきだん
 去年は、本校創立30周年として様々な行事を進めてまいりました。9月には、劇団
 こうつうあんぜんきょうしつ きねんだいうんどうかい かけはしたけし
 ルールによる交通安全教室・10月には、記念大運動会・11月には、梯剛之さん
 きねんしゅくがかい やまがたごう こうえんかい きょうわ
 によるピアノコンサート、12月には、記念祝賀会と山形豪さんによる講演会『ボツワナ共和
 こくたんけん れきし ふ かえ かんしゃ き も
 国探検』…どの行事も子どもたちに、「30年間の歴史を振り返り、感謝の気持ちをもって
 もらいたい」「茅ヶ崎小学校に愛着と誇りを持ち、心の拠り所として大切にしていってもらい
 たい」という思いを込めて行ってまいりました。子どもたち自身もそれらに主体的に参加し、
 自分たちの「こうしたい」「こんなことをやりたい」という思いの実現に向けて動くことが でき
 たのではないかと思います。子どもたちは、いずれこの学校を卒業し大人になっていくわけ
 ですが、大人になってからも「自分たちで学校の 30歳のお祝いをすることができた。」「あ
 の時、みんなで〇〇をしたのが楽しかった。」「〇〇をがんばった。」と懐かしく思い出して
 くれれば幸いです。このような様々な取組を進めることができましたのも、30周年記念事業
 じっこういんかい ちからぞ
 実行委員会をはじめとする地域のみなさま、保護者のみなさまによる大きなお力添えの
 おかげです。本当にありがとうございました。

こうきこうはん かくがくねん つぎ じゅんび じ き
 さて、これからの後期後半は、各学年のまとめをして次の学年への準備をしていく時期
 がくしゅうめん なに ふじゅうぶん めいかく
 になります。学習面では、何ができるようになって、何が不十分なのかを明確にすることを
 だいじ せいかつめん じぶん こま
 大事にしていきたいと思ひます。生活面では、自分の困っていること、うまくいかないことを
 かいけつ かんが
 解決するためにはどうしたらよいかを考えられるようになることを大事にしていきたいと思ひ
 ます。子どもたちの、これまでの勤勉と努力が実を結ぶ 3 ヶ月になりますように、どうぞ
 ご支援をよろしくお願ひいたします。